

**Fachgeschäft wurde erneut als „1a-Augenoptiker“ ausgezeichnet**

**Auszeichnung für Spitzen-Service bei Optik Mattern**

(mkl). Bereits zum neunten Mal in Folge konnten Birgit und Dieter Mattern vom augenoptischen und optometrischen Zentrum Optik Mattern die Urkunde „1a-Augenoptiker“ für außergewöhnlichen Service, Beratungskompetenz und Kundenfreundlichkeit entgegennehmen. Mit dem Qualitätssiegel des größten europäischen Branchen-Informationsdienstes „markt intern“ werden ausschließlich inhabergeführte Fachbetriebe ausgezeichnet, die einen hohen Leistungsstandard vor Ort erfüllen und nachweisen. Die strengen Kriterien zur Vergabe des Qualitätszeichens werden jedes Jahr neu überprüft und umfassen u. a. Punkte wie kompetente Leis-



*Oberbürgermeister Franz Schaidhammer gratuliert Dieter und Birgit Mattern zur Auszeichnung „1a-Augenoptiker 2013“*

*Foto: chs*

tungserbringung, Sicherung der Produktqualität, Aktualität des Angebotes und seriöse Preisgestaltung. „Das Team von Optik Mattern bietet seinen Kunden kompetente Seherberatungen, technische Innovationen sowie umfassende optometrische Dienstleistungen mit objektiven Produktinformationen rund um das gute Sehen“, betont Dieter Mattern die wichtige Rolle, die Kompetenz, Qualität und Service spielen. Dieter Mattern ist Augenoptikermeister und Optometrist (Master of Science in Clinical Optometry USA). Er ist Mitglied in der Europäischen Gesellschaft für Optometrie (EGO), der Wissenschaftlichen Vereinigung für Augenoptik und Optometrie (WVAO) und der Vereinigung Deutscher Contactlinsenspezialisten und Optometristen (VDSCO).